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Review: Чем Екатеринбург выделяется на фоне 
остальных миллионников?
Алексей Орлов: Развитой инфраструктурой, ком-
фортностью ведения бизнеса и транспортом, а также  
удобством местоположения. Туристам из Азии, 
Ближнего Востока и Африки можно начинать здесь 
наземные путешествия либо на Восток, либо на Запад 
нашей страны. А наш аэропорт Кольцово постоянно 
открывает новые направления, работая как полно-
ценный хаб, наподобие Франкфурта-на-Майне и дру-
гих точек пересадок для путешественников.

Наш город давно заработал определенную репу-
тацию в сфере туризма, как международного, так 
и внутреннего. У нас 600 памятников истории и куль-
туры, действуют 22 театра, две филармонии, 50 музе-

ев и 35 художественных галерей. В городе созданы 
современные площадки и накоплены ресурсы, кото-
рые позволяют проводить по-настоящему грандиоз-
ные  форумные события: «Иннопром», «Форум 
100+», российско-китайское «Экспо», Уральская 
индустриальная биеннале и другие. Только в этом 
году планируется проведение 90 выставочных меро-
приятий, в том числе 13 под патронажем администра-
ции Екатеринбурга. Именно в деловом туризме наш 
самый большой потенциал. 
R.: В каком направлении вы видите развитие города? 
А.О.: У нас не полуторамиллионный музей, у нас 
современный, комфортный город, который должен 
развиваться, прежде всего, в интересах его жителей. 
И достижения в этой области также должны стать точ-

ками притяжения для туристов. У нас мощнейшая 
городская торговая экономика. Мы в лидерах по коли-
честву торговых площадей на душу населения не толь-
ко по российским меркам. Сейчас в городе работают 
44 торговых центра, их общая площадь почти 1800 
тыс. кв. м, прибавьте к этому 59 торговых комплек-
сов — это еще 600 тыс. «квадратов». Открылся Veer 
Mall, который прибавит еще 175 тыс. кв. м. К нам очень 
много ездят из других городов на шоппинг. Поэтому, 
чем больше мы будем развиваться, привлекать инве-
стиции, тем больше туристов будет к нам приезжать.
R.: Последние пять лет власти позиционировали Ека-
теринбург как площадку для проведения крупных 
российских и международных мероприятий в разных 
сферах. Что это дает городу?

А.О.: Я не согласен, что только последние пять лет. 
История Екатеринбурга как глобальной деловой пло-
щадки началась, на мой взгляд, с первого в истории 
саммита ШОС и БРИКС в 2008 году. Наш город очень 
достойно принял и провел это ключевое событие. 
Проведение мероприятия международного уровня 
дает, прежде всего, вливания в городскую экономи-
ку. Крупнейшие мировые компании открывают здесь 
свои представительства, создают высокооплачивае-
мые рабочие места, участвуют в интеграции Екате-
ринбурга как самостоятельной единицы в мировую 
экономику. Мы стали еще одной точкой на мировой 
карте, которую деловые круги знают и с удовольстви-
ем едут сюда общаться, знакомиться, заключать 
контракты.
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ЕКАТЕРИНБУРГ — ОДИН ИЗ САМЫХ ПОСЕЩАЕМЫХ ТУРИСТАМИ ГОРОДОВ РОССИИ. СЮДА ЕДУТ 
КАК ДЛЯ ОТДЫХА, ТАК И С ДЕЛОВЫМИ ЦЕЛЯМИ. ВЛАСТИ ЗАЯВЛЯЮТ, ЧТО ХОТЬ ИНДУСТРИЯ 
ГОСТЕПРИИМСТВА И ТАК УДОВЛЕТВОРЯЕТ ИМЕЮЩИЙСЯ СПРОС, В БЛИЖАЙШИЕ ГОДЫ ОНА 
СУЩЕСТВЕННО УЛУЧШИТСЯ БЛАГОДАРЯ НАСЛЕДИЮ, КОТОРОЕ ОСТАНЕТСЯ ПОСЛЕ 
ПРОВЕДЕНИЯ УНИВЕРСИАДЫ-2023. О ТОМ, КАК СЕЙЧАС ГОРОД ПРИНИМАЕТ ТУРИСТОВ 
И ЧТО ВЛАСТИ СОЗДАЮТ К СТУДЕНЧЕСКИМ ИГРАМ, РАССКАЗАЛ ГЛАВА ЕКАТЕРИНБУРГА 
АЛЕКСЕЙ ОРЛОВ.  БЕСЕДОВАЛ АЛЕКСЕЙ БУРОВ

МЭР ЕКАТЕРИНБУРГА АЛЕКСЕЙ ОРЛОВ ЗАЯВИЛ, ЧТО ГОРОД БУДЕТ РАЗВИВАТЬСЯ В ПЕРВУЮ ОЧЕРЕДЬ В ИНТЕРЕСАХ МЕСТНЫХ ЖИТЕЛЕЙ 


